

## José De Gregorio: "Fue una decisión oportuna, adecuada y valiente"

Viernes, 29 de Noviembre de 2019 - Id nota:891879

Medio : Pulso  
Sección : Economía & Dinero  
Valor publicitario estimado : \$2349100.-  
Página : 8  
Tamaño : 12 x 24

[Ver completa en la web](#)

P 8 ECONOMIA&DINERO

Intervención cambiaria

ENTREVISTA CON EXPRESIDENTE DEL BANCO CENTRAL

## José De Gregorio: "Fue una decisión oportuna, adecuada y valiente"

CARLOS ALONSO

**¿Qué le pareció la decisión del Banco Central?**

—Fue una decisión oportuna, adecuada y valiente. El Banco Central está en estos momentos cumpliendo su rol de reducir la volatilidad dentro de su esquema de política monetaria. Son situaciones excepcionales, pero estamos también en una situación muy excepcional en el país.

**¿El monto le parece el adecuado?**

—La discusión del monto es una decisión interna del Consejo, pero es bastante significativo y debería entregar un mayor grado de tranquilidad en el mercado cambiario. Hemos visto un mercado cambiario actuando con extremada volatilidad e incertidumbre, con cambios de portafolio bastante importante. Somos un país más pobre y por ello vamos a tener un tipo de cambio más alto de lo que teníamos a principios de octubre.

**¿Los efectos también se verán reflejados con mayor grado si terminan los actos de violencia?**

—Podemos tener distintas interpretaciones, pero no habíamos tenido en décadas los niveles de incertidumbre que tiene ahora la economía chilena. Uno esperaría que en los próximos meses, más allá de que vayamos a tener una economía difícil, al menos desde el punto de vista de la incer-



tidumbre, debería atenuarse. No vamos a estar exento de incertidumbre ni de problemas, y obviamente tendremos una economía más debilitada.

**¿Qué herramientas le quedan al BC en caso de que esta intervención no funcione?**

—Qué significa que no le funcione. Si el Banco Central no hubiera hecho esto, el mercado cambiario en los próximos días sería bastante más volátil. Dejar pasar el tiempo probablemente nos podría haber llevado a una mayor volatilidad. No se va a acabar la volatilidad ni vamos a volver a una situación como era antes: somos una economía más pobre y vamos a tener un tipo de

cambio más depreciado.

**Dado este nuevo escenario, ¿cuál debería ser la trayectoria de la política monetaria?**

—La forma de hacer esta intervención lo desliga de la política monetaria. La decisión de la política monetaria también es compleja en estos momentos y confío en que el Banco Central tomará la mejor decisión. Esta es una economía que necesita y va a necesitar en los próximos trimestres de un impulso. Ya tiene un impulso importante y necesita de un impulso fiscal también.

**¿Debería seguir bajando la tasa de interés?**

—En el mediano plazo vamos a necesitar un mayor impulso monetario